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COMENTARIO / LEONARDO CURZIO (PERIODISTA) 
 

“Es por supuesto un infortunio, pero se preveía, ayer lo platicamos, que mientras la ciudad está 

rozando niveles de calidad del aire de precontingencia, nuestra jefa de Gobierno está haciendo un 

mitin. Uno dice como que no es la mejor idea, acabamos de salir de la pandemia, vaya impase en que 

hagan sus mítines estamos ahora ya en esa situación”. 

“Pero con los problemas de calidad del aire que hemos tenido en esta temporada como que un mitin, y 

más para la reforma eléctrica que se está discutiendo en San Lázaro; no se está discutiendo ni en las 

calles ni se está discutiendo en el Monumento a la Revolución, más Morena tiene mayoría en el 

Congreso, puede tratar de pasar la legislación, buscar en algún momento algo que sea una buena 

solución política”. 
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